

Bern, 7. Mai 2020

Werte Geschäftspartnerinnen und Geschäftspartner
Geschätzte Damen und Herren

Aktive Gestaltung der Zukunft – Übergabe der Führungsverantwortung

Zuerst danken wir Ihnen herzlich für Ihre Treue und Zusammenarbeit. Die Schwab AG besteht seit über 100 Jahren am Markt. Diese lange Firmentradition wollen wir weiterführen. Bei der aktiven Gestaltung der Zukunft ist die Unternehmensplanung ein zentrales Element und die Nachfolgeregelung ein wichtiger Teil davon. Mit Freude informieren wir Sie über die Übergabe der Führungsverantwortung bei der Schwab AG.

Die neue operative Geschäftsleitung wurde per 1. Mai 2020 dem Team, bestehend aus Philip Holzer, Stefan Gerber und Agnes Feuz, übertragen. Philip Holzer ist neu Vorsitzender der Geschäftsleitung. Der 39-jährige Schreiner, Werkmeister und Dipl. Betriebswirt HF verfügt über langjährige Berufserfahrung. Er arbeitet seit 14 Jahren in der Unternehmung und zeichnet seit sieben Jahren als Betriebsleiter und Mitglied der Geschäftsleitung für das operative Geschäft verantwortlich. Stefan Gerber als Verkaufsleiter und Agnes Feuz als Leiterin Administration vervollständigen die neu zusammengesetzte Geschäftsleitung.

Rolf Schwab, der seit 2004 die Geschicke der Unternehmung erfolgreich lenkte, wird der Schwab AG weiterhin als Verwaltungsrat zur Verfügung stehen, sowie für die Kundenbetreuung und die Akquise in der Region Bern zuständig sein. Verwaltungsratspräsident wird Christoph Moser.

Wir danken Ihnen für das stets entgegengebrachte Vertrauen und wir freuen uns auf die weitere gute Zusammenarbeit.



Vorsitz der Geschäftsleitung
philip.holzer@schwabag.ch



Verkaufsleiter
stefan.gerber@schwabag.ch



Leiterin Administration
agnes.feuz@schwabag.ch

Freundliche Grüsse

Rolf Schwab

Philip Holzer